

#### 4. März 2020, Postenübung

Die erste Übung im Vereinsjahr 2020 besuchten wiederum 30 Samariter. Mit der Hilfe von Vereinsärztin Sibylle Kessler und dem Verbandsapotheker Urs Näpflin durften wir zwei interessante Posten anbieten.



Unter fachkundiger Anleitung durch Sibylle Kessler konnten wir gegenseitig das Messen des Blutzuckers üben.



Die Symptome der Unter- und Überzuckerung repetierten wir anhand einer Legetechnik und wurden von Fabian unterstützt.





Unter Anleitung von Urs Näpflin diskutierten wir anhand von Fallbeispielen, welche Medikamente wir beim Sanitätsdienst zur Verfügung haben und in welcher Dosierung wir diese abgeben dürfen.



Wer die Wahl hat, hat die Qual...



Zum Abschluss der Übung erhielten die Samariter ausführliche Informationen über die Richtlinien, um Sanitätsdienst leisten zu dürfen.